

Artikel vom 03.12.2023

CSU Sinzing

Seniorenachmittag



Zweiter Bürgermeister Espach bei seinen Ausführungen am Seniorenachmittag

Der CSU-Ortsverband Sinzing hat am heutigen ersten Advent wieder zum Seniorenachmittag eingeladen. Gut 35 Seniorinnen und Senioren folgten dabei dem Zweiten Bürgermeister der Gemeinde Sinzing Josef Espach, der über viele Themen berichtete. Außerdem stellte sich der Bürgermeisterkandidat Martin Brix vor.

Der Nachmittag begann mit einer herzlichen Begrüßung durch die Orstvorsitzende Teresa Ehl, gefolgt von einem informativen Rückblick von Josef Espach über die zahlreichen Themen, die das vergangene Jahr für die Gemeinde Sinzing bereit hielt. Der Einhub der Geh- und Radwegbrücke über die Donau, die Fertigstellung des Anbaus an der Schule in Sinzing oder die Asphaltierung des Radweges zwischen Alling und Viehhausen waren dabei nur einige Punkte, die angeschnitten wurden.

Des Weiteren stellte sich auch Martin Brix vor, der für die CSU am 21. Januar 2024 bei der Bürgermeisterwahl ins Rennen geht. Neben persönlichen Informationen ging er bereits auf erste Themen ein, die er als Bürgermeister der Gemeinde Sinzing anpacken will.

Die weihnachtliche Stimmung wurde durch kleine Präsente in Form von Lebkuchen der Bäckerei Landstorfer und Mini-Weihnachtssterne sowie Schokotaler von der Confiserie Seidl, gesponsert

durch den Bürgermeisterkandidaten Martin Brix, unterstrichen sowie durch musikalische Untermalung abgerundet.

Zusammengefasst ein besinnlicher und informativer Nachmittag in der Adventszeit!

(LS)